

Hier, mon ami m'a fait une surprise pour mon anniversaire, il m'avait dit qu'il ne pourrait pas venir me voir, j'étais très déçue !!! Et j'ai espéré qu'il vienne jusqu'au dernier moment. Un coup de tél m'a fait penser que c'était lui, je n'ai pas voulu répondre car j'étais fâchée, mais à la troisième sonnerie, croyant que c'était quelqu'un d'autre, j'ai décroché et... et oui !!! Je lui ai parlé froidement jusqu'à ce qu'il me dise qu'il était près de moi !!! Encore une blague de sa part et bien... Non !!! Il était là et avait prévu le champagne, le gâteau, il avait mis ma mère dans la confidence et fait venir mon meilleur ami !!! Et oui, ce fut un vrai joyeux extraordinaire anniversaire !!!